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L’Edito

Salut, tu sais qui on est?! Tes déléGayHomoFag bien entendu!

Cela fait déjà 2 mois que tu attends ce moment, après avoir lu notre 
incroyable première édition. On le sait, on le sent, tu trembles en te-
nant ce magnifique receuil (d’excitation bien entendu, pas à cause 
du froid ou des bières que tu viens de t’envoyer, ivrogne). 

Comme tu peux déjà le constater, ébahi, notre mise en page s’est 
encore améliorée depuis la dernière fois, chose qui te semblait impos-
sible. De plus, nouvelle nouveauté inovante (cela a été fait pour la 
première fois il y a 3 mois dans un laboratoire Canadien), nous avons 
mis des numéros aux pages, afin que vous puissiez vous y retrouver plus 
facilement, grâce à un sommaire (attention, c’est encore au stade 
expérimental). 

Encore une fois, un certain nombre de pigistes nous sont venus en 
aide, que nous tenons à remercier. Tout d’abord, notre cooptée 
rousse, qui nous a dessiné cette superbe couverture, j’ai nommé Cé-
cile. Ensuite, la plus fidèle, Mathilde Kalôm, qui nous a encore fait part 
de sa prose des plus sensationnelles. Pour le BEM, Billy-Ray nous a com-
posé un texte digne d’un Beethoven de la machine à écrire (le com-
positeur, pas le chien, sombre crétin). Malheureusement, dans sa fonc-
tion de Président très occupé, Gaël Glandebert n’a pas eu le temps 
de vous rédiger un petit mot plein de douceurs, mais ses fidèles bras 
droits l’ont remplacé dans sa lourde tâche. Malheureusement, dans sa 
fonction de Président très occupé, le p’tit Simon a pas eu le temps de 
vous rédiger un petit mot plein de douceurs, mais ses fidèles bras droits 
l’ont remplacé dans sa lourde tâche. 

Bref, trêve de bavardages, place à la fête, c’est la Saint Verhaegen 
que diable! 
La Propagande, Gaël et Alexis.
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Salut à toi ! 

Si tu lis cet article en ce jeudi 20, c’est que tu as lâché tes sylla pour ve-
nir fêter Théo et il t’en remercie (nous aussi d’ailleurs) !

Petit historique pour que tu puisses dire à papa-maman que « Non c’est 
faux, je n’ai pas fait que boire aujourd’hui, je me suis aussi cultivé ! »

« Pierre-Théodore Verhaegen est né à Bruxelles le 5 septembre 1796. 
Avocat près de la cour d’appel de Bruxelles, il est bourgmestre de Wa-
termael-Boitsfort, et enseignera le droit au sein de l’Université libre de 
Bruxelles, dont il sera le premier président du conseil d’administration.
L’État belge naît en 1831. Trois universités d’état existent alors dans le 
pays: Gand, Liège et Louvain. Bruxelles, bien que capitale, est dépour-
vue d’enseignement universitaire. Lorsque l’épiscopat décide en 1834 
de fonder une université catholique à Malines, siège de l’archevêché, 
la réaction du monde libéral belge est immédiate. 
C’est Pierre-Théodore Verhaegen, avocat et franc-maçon, qui donne 
l’impulsion nécessaire à la création de l’Université libre de Belgique - qui 
deviendra en 1842 «de Bruxelles»- pour faire contrepoids à l’université 
dite catholique et ainsi «combattre l’intolérance et les préjugés».
Soutenue par les loges maçonniques, subsidiée par la Ville de Bruxelles 
et par la Province de Brabant, l’ULB a pour objectif de former des élites 
indépendantes du pouvoir de l’Église. Profondément anticléricale, l’ins-
titution n’est pourtant ni anticatholique, ni areligieuse. C’est le cas de 
Pierre-Théodore Verhaegen, qui affirme: «L’homme ne peut être digne 
des fonctions que Dieu lui a confiées dans la nature que par le libre dé-
veloppement de la pensée. La pensée, c’est son domaine, élément, sa 

vie.» »

Source : http://www.ulb.
ac.be/saintv/
Par les temps qui courent, nous préférons mettre les guillemets bien en 
évidence et indiquer nos sources…

La Saint-Verhaegen 5
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Trève de bavardage, tu as assez fait fonctionner tes neurones pour 
aujourd’hui, et peut donc profiter de ton après-midi avec bonne 
conscience (ne nous demande pas qui c’est…)!

Ils s’occupent de te faire passer la meilleure Saint V et doivent donc 
être sobres, viens les aider à rattraper ‘’le temps perdu’’ au TD Post 
saint V .

Noémie et Marie, tes VayPay Adorey 
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Il était une fois, dans un pays pas si lointain que ça, un endroit merveil-
leux où le Savoir coulait tel un torrent dans chaque auditoire, transpirait 
de chaque mur comme la goutte fraichement tirée du front tremblant 
de l’étudiant nouvellement arrivé, plein d’idéaux et de rêves dans 
notre Alma Mater.
Il sait qu’il sera l’étudiant altruiste par excellence, impliqué dans sa vie 
facultaire, ne perdant pas de vue qu’il faut aussi pratiquer un sport, 
avoir une vie sociale, aller voir des films d’auteurs hongrois sous-titré 
ouzbek à la cinémathèque. Bref, se cultiver le corps et l’esprit dans le 
respect des valeurs qui font de son université, une belle université.
En cette belle matinée de septembre, notre étudiant, appelons le 
Blaise, s’en va gaiement assister à son premier cours de Chimie. Il sou-
lève la tablette, et sort de son sac un bloc de feuille flambant neuf ainsi 
qu’un bic mâchonné a son extrémité .
Il scrute ses petits camarades car le moeurs de son nouvel habitat ne 
lui sont pas encore tout a fait connu : vont-ils s’en tenir à leur bon vieux 
matériel de papeterie ou dégainer l’arme suprême, le Mac ?
Un courant d’air passe dans l’auditoire, un frisson parcours l’échine des 
futurs médecins (haha nous y voila ! ) annonciateur du Savoir personni-
fié, le Professeur.
On attends de ce dernier qu’il soit beau, charismatique, les cheveux 
au vent, bondissant d’étudiant en étudiant afin de distiller (haha 
chimie... distillé...vous l’avez ?) sa Science.

1 mois plus tard ...
Blaise croule sous les notes accumulées et a abandonné l’idée de faire 
du sport, il n’en a pas le temps. La fatigue commence à s’installer. Le 
ras-le-bol également, car sa vie sociale se résume aux 10 minutes d’in-
ter-cours et à une pause midi  où le seul sujet de discussion entre lui et 
ses congénères, c’est précisément cette fatigue qu’ils ressentent tous.
L’homme plein de résolutions d’il n’y a pas si longtemps a disparu, ce 
n’est qu’un fantôme enfermé dans sa routine d’étudiant qui doit être 
capable de se désaltérer sans jamais se fatiguer de ce Savoir qu’on lui 
jette entre les dents. Mais l’étudiant n’est pas un vase sans fond, il dé-
borde, et arrive ce qu’il doit arriver, il s’endort en cours. 1 fois, 2 fois, 3 
fois, 4 fois, 5 fois, 6 fois, 7 fois,... 

L’Entraide 7
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Semaine 6 ... tu bosses ou tu bisses !

Blaise est dépassé, il n’a manqué que quelques informations et dé-
cide de mettre sa fierté en poche pour demander de l’aide autour 
de lui. Sur Candimed il corrige ses exercices manqués de séminaire 
de chimie, son parrain rencontré au cours du parrainage social or-
ganisé par le BEM et le Cercle de Médecine lui donne des conseils 
judicieux et ainsi que ses notes du cours de chimie de l’an passé pour 
qu’il complète les siennes. Une bonne âme vient de publier sur le 
groupe facebook BA1 un schéma très utile permettant de visualiser 
les différents cycles de reproductions (pomme de pin, mycètes ...) à 
connaitre. Aux Presses du Cercle de Médecine (aka PCM) ils trouvent 
des syllabus de résumés d’anciens étudiants lui permettant d’avoir un 
formulaire de physique ainsi qu’une compilation de résolutions d’exer-
cices. Blaise arrive au blocus fin prêt, avec l’assurance d’avoir tout en 
main pour réussir ses examens. OUF !
 
Mais ça, c’était avant !
 
Aujourd’hui, les étudiants préfèrent faire des groupes de preneurs, 
gardant pour eux un savoir qui ne leur appartient pas. Et pis encore, 
ils vendent leurs résumés, stencyls, prises de notes dans la plus grande 
illégalité parce que « tout travail mérite salaire »  à des étudiants prêts 
à tout pour réussir et assez naïfs pour croire que peut-être le fait de les 
payer donne une certaine légitimé au contenu. Les PCM reçoivent un 
millier d’étudiants venus chercher de l’aide, pour un étudiant qui vient 
en déposer. Les parrains manquent au parrainage social. Le crépus-
cule tombe sur notre bel Erasme, l’avantage et l’attrait qu’avait la fa-
meuse et vénérée Entraide s’éteint face à la force de l’individualisme.
Il ne tient qu’à chacun d’entre-nous de faire renaître ce qui fût notre 
meilleur avantage, de revoir l’aurore au milieu de la brume.
Vous êtes les acteurs de la vie universitaire, réveillez-vous et 

agissez !
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Rencontre...
Paul Hanson

10

Ce samedi, j’ai eu l’occasion de rencontrer et interviewer, 
pour vous, fidèles lecteurs, Paul Hanson. Une bonne partie 
d’entre vous, j’en suis certain, s’interrogent, un sourcil levé, 
un verre à la main, sur l’identité de ce monsieur. Magna-
nime, je vais, dans les lignes qui suivent, vous le présenter, 
et surtout essayer de vous relater au mieux tout un tas 
d’histoires et d’anecdotes dont il m’a fait part. En effet, 
beaucoup de choses ont changé, tant au niveau du folklore 
que du Cercle, et j’ai trouvé ça très intéressant d’en savoir 
plus sur les coutumes d’il y a quelques années. Cet Organe 
St-V me semble être une parfaite occasion pour faire un 
petit saut dans le passé de notre cher folklore, et découvrir 
une personne qui a pas mal été impliquée dans celui-ci, 
notamment au niveau de la chanson estudiantine

Paul Hanson est actuellement pédiatre, et enseigne dans une école d’infirmières. 
Baptisé, il a été ensuite délégué Librex, ainsi que Vice-Président de Baptême. A 
l’époque, on ne devenait d’ailleurs pas tout de suite délégué dans le Cercle, il fallait 
d’abord être coopté, c-à-d être accepté par cooptation au sein du comité et faire 
ses preuves par des travaux divers au sein du cercle :du placardage d’affiches, dis-
tribution de flyers... (Bref, il fallait escalader les rangs, ce qui ne se fait pas toujours 
actuellement).

Pour l’anecdote, lorsqu’il a été VP de Baptême, il ne pouvait pas boire de bière 
(pour cause de maladie), et a fait toute la bleusaille sans prendre d’alcool. Il buvait, 
du coup, pas mal de jus de raisin, certains pensaient alors que c’était du vin, et qu’il 
était trop chic pour la bière. (Il tenait a noter qu’il a tout de même passé une su-
perbe guindaille, et qu’il n’était pas nécessaire de complètement se bourrer pour 
s’amuser).

A côté de ça, il a écrit pas mal de chansons, et a d’ailleurs gagné trois fois le Festival 
de la chanson estudiantine, avec les chansons “Caca Hola!” (en 1977, présente dans 
les Fleurs du Mâle, et à l’époque aussi dans le Chansonnier des Etudiants Luxem-
bourgeois, ainsi que dans celui de la VUB (il est possible qu’elle y soit encore dans 
les nouvelles versions!), “Le Papier Chiotte”, et enfin “Con-tine”.
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Il a qualifié cette dernière chanson de “bête”, mais vu que les Montois chahutaient to-
talement le festival, ils ne laissaient personne chanter, par contre cette  chanson était 
tellement bête qu’elle est la seule à être passé correctement; A la fin, le groupe de Paul 
Hanson chantait sur scène “Les montois c’est du caca, les calotins c’est du crottin” en 
boucle, le jury a entendu et ils ont entonné avec eux, suivis du public de l’ULB, mais les 
montois étaient tellement soûls qu’il comprenaient rien et continuaient à chanter et à 
danser sur cet air entrainant (trois esquimaux autour d’un brasero). La chanson n’était 
pas censée gagner à la base, mais au vu de la situation au festival, ils ont quand même 
gagné. C’était la troisième victoire de Paul Hanson: après ça, le règlement a stipulé 
qu’on ne pouvait pas gagner le festival plus de deux fois, et a été invite à rejoindre le 
jury du festival.

Il a reçu la médaille de Grand Carabin.
Durant ses études, il a fait de la recherche à Bordet, détaché du labo d’un certain Pro-
fesseur  Conard, physiologiste génial qui étudiait les récepteurs hormonaux. A Bordet, 
il travaillait sur l’alpha MSH et le mélanome. Pendant les temps d’incubation, il allait au 
Cercle (qui était à l’époque à quelques mètres de là), où il y avait assez régulièrement 
aussi des PG, parmi d’autres étudiants, qui venaient manger un sandwich et prendre 
une bière le midi.

Paul Hanson m’avait été présenté comme étant l’un des fondateurs de la guilde Méde-
cine, ce qui n’est pas vraiment le cas, en fait. Il organisait en effet des cantus, mais était 
contre “l’élitisme” des cantus organisés par les guildes, dans le sens où tout le monde 
ne savait pas parler le latin ou ne connaissait pas les formules, qui étaient obligatoires. 
De plus, les non baptisés et non étudiants n’y étaient pas les bienvenus : il a autorisé 
cela pour la première fois, lors de ses cantus. A la place du latin, ils parlaient un mé-
lange de latin de base, de bruxellois et de français de Molière. Il n’y avait pas de band 
prévu, mais il avait imaginé une sorte de cagoule/capote (ressemblant un peu à ce que 
portaient les bourreaux) : cela ne s’est jamais réalisé, par manque de couturier(-ère) . 
Le marteau était remplacé par un grand os de boeuf, et un crâne humain était placé 
sur le bureau.

Il a inventé trois types de quatrains : le quatrain d’harmonie (pour les retards, permet-
tait à l’arrivant de se mettre en harmonie avec les chanteurs, pendant qu’il préparait 
son quatrain), le quatrain de garde-robe (pour sortir uriner (la garde-robe était, vers le 
XVIème, la toilette)) et le quatrain du tubard (pour sortir fumer une cigarette (le tubard 
était un terme utilisé pour les personnes gravement atteintes de tuberculose)).

Il n’y avait pas d’afonds obligatoires, et il ne laissait personne fumer à l’intérieur (ils 
pouvaient sortir après un quatrain). Il n’aime pas les afonds punition, il a donc mis en 
place les “purges” : il y avait la petite purge (bière avec un peu de lait en poudre pour 
bébé) et la grande purge, pour ceux qui récidivaient (bière avec lait en poudre pour 
bébé à saturation) ; en général, les gens n’appréciaient vraiment pas. Il n’avait pas 
envie que les gens soient soûls pour chanter, et surtout pour éviter des accidents pour 
ceux qui repartaient en voiture.

11
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Suite à cela, je l’ai interrogé sur ce qu’il pensait actuellement des cantus. Au final, il en 
fréquente que très peu actuellement, mais trouve tout de même qu’il y a parfois trop 
de verbiage, de protocole et de boisson autour de la chanson, qui n’est pas toujours 
mise au premier plan. Enfin, pour lui, le cantus est une réserve naturelle pour une 
espèce qui était en voie de disparition, mais regrette le fait que les chansons soient 
maintenues dans un espace restreint, c’est à dire uniquement dans les cantus. Dans sa 
vision des choses, on devrait pouvoir chanter à n’importe quelle occasion, et pas seu-
lement se restreindre au cantus (ils chantaient toujours au Cercle, aux bars ou dans les 
cafés), et essaie de relâcher la chanson par les PCCP.

Le PCCP (Petit Conservatoire de la Chanson Polissonne) a été créé il y a quelques 
temps par Paul Hanson. Cela consiste en des banquets (généralement spaghetti bolo) 
où tout le monde est bienvenus et où des bons chanteurs sont conviés à chanter, ac-
compagnés d’instruments,  parfois ceux qui chantent un peu moins bien   simplement 
écoutent et apprécient . Ils ne sont pas là pour boire, et on retrouve à nouveau un 
esprit non-élitiste, des gens non baptises ou qui n’ont pas été à l’université sont aussi 
bienvenus lors de chaque édition du PCCP. La chanson doit, pour lui, être une activité 
sociale “gentillette”, permettant de créer des liens sociaux, une forme de culture convi-
viale : nul besoin, donc, d’élitisme dans la chanson.
(Par ailleurs, il a proposé d’essayer un PCCP réunissant tous les cercles du Pôle Santé).

Paul Hanson a chanté des années dans la chorale de l’ULB et espère que celle-ci se 
reformera un jour avec des jeunes :appel aux candidats !

Etant donné que c’est la semaine de la St-V, je n’ai pas pu m’empêcher d’également 
l’interroger sur cette bien belle fête. Il y a deux grands changements qui le frappent : 
le remplacement des décors par des panneaux, et la disparition du chant au profit de 
sonos sur certains chars. En effet, quand il était étudiant, les décors consistaient en 
d’énormes constructions en carton pâte, que les BA3 mettaient plusieurs semaines à 
préparer. Cela demandait un travail d’équipe conséquent, afin d’avoir les idées, aller 
chercher les treillis, et surtout pour la construction. Après la St-V, il aimait aller à l’UAE, 
où les plus vieux avaient pour habitude de payer des coups aux plus jeunes (il regrette 
également qu’il y ait beaucoup moins de jeunes qui aillent à l’UAE actuellement).

C’était d’ailleurs à l’UAE, lors d’une St-V, qu’il avait rencontré Auguste Van Daele, mort à 
87 ans, diplômé de Solvay vers les années 1920, qui avait contribué à la rédaction des 
Fleurs du Mâle en 1983. Auguste était présent chaque année à l’UAE (une fois, il s’était 
cassé le col du fémur sur les marches du bâtiment, et on l’a quand même retrouvé plus 
tard debout sur les tables).

12
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13Après cela, il m’a encore fait part de quelques anecdotes, je lui ai proposé de 
venir à des cantus Médecine (on pourra donc peut-être parfois l’apercevoir aux 
premiers tempus!), et on pourra le voir près du char CM lors de la St-V : n’hésitez 
donc pas, si vous le voyez, à entonner avec lui La Romance du 14 juillet, Chantons 
pour passer le temps, Au 31 du mois d’Août, ou même Caca Hola, chants qu’il 
affectionne tout particulièrement, m’a-t-il confié.

Le «Caca Quartet», au Festival de la chanson estudiantine, en 1977, chantant Caca 
Hola. Paul Hanson est le deuxième chanteur en partant de la gauche sur la photo 
(entouré). L’autre personne entourée, sur la droite de la photo cette fois-ci, est 
Marco Schetgen.
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Vous cherchez à repeindre votre salon? Votre 
chien? Votre mur en crépis rouge sur Erasme? 
Faites appel aux meilleurs peintres du 10 70 
Beaver et 4ever !
Ils se feront un plaisir de rafraîchir votre mur 
terni par les années, de leur plus bel indélébile!
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Le BEA Communique

Allô allô, ici le BEA qui vous parle !
Le Bureau des Etudiants Administrateurs (BEA) regroupe tous les étu-
diants élus au Conseil d’Administration et au Conseil Académique de 
l’ULB (classe les mecs). En plus de ça, ils siègent aussi dans tout un tas 
de commissions passionnantes traitant de pédagogie, de protection 
de la vie privée, d’affaires sociales étudiantes, etc. Ils font aussi le lien 
avec les autres universités et d’autres organisations de représentation 
(on ne chôme pas, au BEA !).

Pour la Faculté de Médecine, les heureux élus sont Mathilde Ca-
lomme et Matteo Luisetto. Ils sont là pour répondre à toutes vos ques-
tions (allant de « à quoi sert le BEA » à « je voudrais être coopté au 
BEA et aller causer dans une commission » en passant par « quelle 
est la position du CA sur le futur nouvel auditoire d’Erasme ») et vous 
orienter vers les divers services du BEA (on a un service juridique si tu 
comprends rien au langage alambiqué des règlements ou si t’as un 
souci quelconque, par exemple).

En plus de toutes ces commissions, le BEA a des projets qui lui sont 
propres : il organise un blocus assisté pour certaines facultés, fut à l’ini-
tiative de l’Université d’Automnemène QRPJ (une plateforme qui mi-
lite pour un refinancement de l’enseignement = faire en sorte que tu 
paies pas ton minerval 10000€ et qu’on puisse enfin rénover le Janson, 
avoir du matériel digne de ce nom, assez de formol pour les pièces 
de dissection, etc.), soutient le GT INAMI lancé par le BEM et le suit de 
près, etc.

17
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Trois trucs MEGA IMPORTANTS à retenir :
- QRPE est renommé QRPJ, est cette année encore rejoint par plus de 
40 cercles de l’ULB (le CM compris, parce qu’on est des beaux gosses 
au CM), s’occupe toujours des mêmes thématiques + des bonus (refi-
nancement de l’enseignement, santé, etc.) mais a changé de page 
Facebook : allez liker celle de QRPJ pour être tenu au courant de 
toutes les infos ! 
- Le BEA subsidie divers projets étudiants (émanant de cercles ou 
d’étudiants isolés, tout est bon dans le cochon). N’hésite pas à de-
mander plus d’infos si ça t’intéresse à mathilde.calomme@ulb.ac.be 
(responsable subsides) 
- Tu veux rejoindre le GT INAMI du BEM (y’en a pour tous les goûts : re-
cherche dans la littérature, élaboration des affiches et goodies, com-
munication, etc.) ? Envoie un mail à inamiulb@gmail.com !
Voilà cher ami, c’est tout pour aujourd’hui. Et intéresse-toi à ton Univer-
sité, à tous les aspects de ton Université :-).
Pour le BEA, Mathilde & Matteo (oui, ça fait M&M’s) (coïncidence ? je 
ne pense pas)
http://facebook.com/BEA.ULB
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Votre porte ne ferme plus correctement? La dernière fois, vous vous 
êtes retrouvés avec la poignée en main? N’attendez plus, et appel-
lez immédiatement Mika, le professionel en grosses clinches! Que 
votre clinche soit petite, grosse ou noire, il viendra s’en occuper 
comme si cétait la sienne. Avec un long passé dans la prise en main 
des plus grosses clinches de Bruxelles, Mika est l’homme qu’il vous 
faut! N’hésitez plus, et appellez le 04 73 67 75 53! 

Mika, qui s’occupera de vos clinches, jusq’au trépas!
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« J’irai bien refaire un tour du côté d’chez Maggie
Lui offrir un p’tit coup, et choper un INAMI »

Il a défrayé la chronique médicale, estudiantine et politique de ces 
derniers jours …
Il menace la moitié de plusieurs générations de jeunes diplômés en 
médecine et en dentisterie…
Il ramène l’ombre de problème communautaires et de sécurité sociale 
scindée sur le pays ….
Il peut à lui seul créer un des problèmes de santé publique parmi les 
plus graves et profonds de l’histoire de notre pays … 
Mais quel est donc ce monstre sacré qui a tant de pouvoirs ?!?

Sans hésiter, on vous dessine le portrait du numéro INAMI : c’est le code 
qui permet à tout prestataire de soins médicaux de pouvoir donner 
des soins remboursés par les assurances santé. C’est aussi le numéro 
qui permet d’accéder aux spécialisations.
Pas de numéro, pas de spé. Pas de spé, pas de médecine curative 
pour le jeune diplômé de master. Pas de ticket, pas de bière au TD 
(bref, vous avez sais le concept).
En effet, si tous reçoivent un numéro dit 000, ne permettant qu’une 
série d’actes extrêmement réduits, seule une poignée d’élus, à savoir 
50% des médecins et 40% des dentistes, pourront réaliser ce pour quoi 
ils étudient depuis de si longues années.

Pourquoi cela, ô monde cruel ? N’a-t-il pas suffit d’inventer la maladie 
de Crohn pour démontrer la cruauté de la médecine ? Visiblement 
non.

Le problème est simple : le nombre d’INAMI est limité, et le compte 
restant jusqu’à 2018 largement insuffisant pour pouvoir être distribué 
à l’ensemble de ceux qui seront diplômés d’ici-là (dont la fameuse 
double cohorte en médecine). 

La solution est beaucoup moins simple : jusqu’à présent, aucun ca-
dastre sérieux ne mettait en évidence la pénurie dans de nombreuses 
spécialisation (généralistes, médecine d’urgence, pédopsychiatrie, 
médecine aigüe), donc rien n’a bougé ces 10 dernières années.
La solution combine le fédéral, le communautaire, le social, la santé, 
l’éducation, l’économie, … autant de sujets et de problèmes des plus 
importants et sous la direction de pouvoirs différents, aux opinions di-
vergentes.

L’INAMI pour les Nuls 20
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Si on rajoute à cela un gouvernement fédéral dominé par les poli-
ticiens néerlandophones qui ne subissent pas encore les dérives du 
système INAMI, et qui ont toutes les chances de nous bloquer l’accès, 
à moins de renverser l’opinion publique et/ou de satisfaire leurs condi-
tions.

Heureusement, tout n’est pas si noir en ce bas monde (sauf à Charleroi 
bien sûr) : ces dernières semaines, la sortie médiatique des doyens de 
médecine, les étudiants manifestants et grévistes, ainsi que le travail 
des représentants étudiants a permis de mettre en branle le système 
politique belge … bien qu’il se branlait déjà sur ce problème depuis la 
naissance du problème.

Plusieurs réunions et concertations avec les différents acteurs (ministres, 
doyens, étudiants, syndicats, …), ont déjà eu lieu, et d’autres sont en-
core prévues.
Le cadastre tant attendu est déjà en cours de réalisation, et ses résul-
tats permettront de négocier plus en avant, sur des bases concrètes et 
de mettre les revendications étudiantes en avant : 
 - Un cadastre réaliste, déjà en cours, mettant en évidence la vraie ac-
tivité des médecins belges
 - Un INAMI pour tous les étudiants diplômés
 - Un refinancement des stages en milieux hospitalier
 - Combler les pénuries dans les spécialités en demandes, pénuries qui 
seront mises en évidences via le cadastre

Bref, les choses avancent ! Elles avancent sûrement, mais lentement.
L’administration de l’ULB ayant pour modèle direct celle de l’état 
belge, il faut plus que jamais mettre la pression pour accélérer les 
choses et obtenir une solution raisonnable pour les étudiants, mais aussi 
pour l’ensemble de ceux qui bénéficient de soins remboursés … à sa-
voir à peu près tout le monde.

En plus des manifestations et grèves, plusieurs initiatives voient le jour. 
Il est plus que nécessaire de rester unis, et d’agir au maximum en 
concertation pour avoir le plus d’impact.
Aussi, étant donné que la grève devient un sport national dans notre 
plat pays, toute idée originale pour mettre la problématique au pre-
mier plan médiatique est bienvenue !
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Au sein de l’ULB, les représentants étudiants se concertent entre eux 
et avec les représentants des universités de Louvain, Liège, Namur et 
Mons pour parvenir à débloquer cette situation.
Un GT INAMI a également été créé pour trancher certaines questions 
où le plus de neurones possibles sont nécessaires, comme la question 
d’un examen d’entrée, la gestion d’événements concertés entre les 
universités, … bref, tout pour faire avancer le schmilblick !
Pour tout contact ou renseignement : inamiulb@gmail.com.

Pour terminer, il nous faut insister encore une fois sur l’importance du 
problème : toutes les années sont concernées (depuis le MA4 jusqu’au 
BA1, ancien et nouveau système, médecins comme dentistes, belges 
comme résidents étrangers).
C’est à un problème de santé publique majeur que nous nous atta-
quons et nous aurons besoin de l’aide de tous pour parvenir à le ré-
soudre. 

Merci de votre attention, en espérant que ces quelques lignes trop sé-
rieuses que pour vous retenir plus longtemps ne vous empêcheront pas 
de continuer à parcourir les lignes plus légères mais non moins inspirées 
de ce bel Organe !
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Amateurs d’établissements calmes, retirés, à l’ambiance douceâtre...
Passez votre chemin. Le Gauguin, pour qui a fait ses études à l’ULB ou 
a trainé pas loin, est un des derniers bastions de ces cafés de guin-
dailles qui pullulaient dans le quartier du cimetière d’Ixelles. Des prix 
démocratiques, toujours un pote ou une connaissance qui traine dans 
le coin, le babyfoot qui a vécu... 
de temps en temps des concours d’à-fond, un petit chant par ci par 
là, autant de monde à l’intérieur qu’à l’extérieur. 
Siouplait patron... encore une bière!
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C’est Bientôt Noël...

A l’approche des fêtes, les délégués Organe vous proposent le ca-
deau idéal. Simple, sobre et coloré, cet objet fera le bonheur des pe-
tits, comme des grands. Que ce soit sous le sapin ou au bord de votre 
lit, il s’adaptera à chaque situation et comblera tout vos désirs. Il ne 
tombe jamais en panne vu qu’il fonctionne à l’amour sous forme de 
gelée blanche, et ne se plaint jamais (quoique...).
Vous aurez compris de quoi je parle, chers lecteurs, les délégués 
Organe vous proposent d’acheter pour Noël.... 
UNE FEMME (produit aussi connu sous le nom de Connasse©).

Ps: Certains modèles sont vendus avec l’option casse-couille, bijoute-
rie, shopping ou encore NoAnalSex. Nous déclinons toutes responsa-
bilités quant aux appareils défectueux.

PUTES!
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Bonjour à tous, lecteurs de ce magazine raffiné qu’est l’Organe!

Nous sommes réunis aujourd’hui pour célébrer la Saint-V (et se mettre 
des pils sur la gueule, ne nous mentons pas), occasion révée pour 
nous de cloturer cette bleusaille 2014 qui restera dans les mémoires de 
ceux qui l’ont vécue!
Tout d’abord, félicitations aux 95 nouveaux baptisés qui tinrent bon 
face aux gueulantes du Grec et aux regards glaciaux d’Akafrite! Jetez 
votre bob de bleu si ce n’est déjà fait car maintenant vous arborez fiè-
rement, et à juste titre, une penne flambant neuve, symbole de notre 
Alma Mater, ne demandant qu’à baigner dans le folklore et dans la 
guindaille!
Nous espérons vous avoir donné autant que ce que vous nous avez 
donné car oui, vous étiez nombreux, mais la quantité n’a pas empiété 
sur la qualité!
En effet, je peux vous assurer que le Cercle de Médecine est fier d’ac-
ceuilir en ses rangs les tordus que vous êtes (surtout toi l’English) et 
nous ne inquiétons aucunement pour l’avenir, la relève est amplement 
assurée (réussissez vos exams bande de crabes!).
Maintenant, pour ne pas vous mentir, ca va nous manquer de ne plus 
vous engueuler, de ne plus vous nourrir et surtout, SURTOUT, de ne plus 
faire de vannes déplacées sur votre taille démesurée et votre air de 
blondinet (EdF <3)!
Ceci étant dit, la relation de comitard-bleu prend fin aujourd’hui, 
place à une relation d’ami à ami (n’oublie cependant jamais qui t’as 
fait bleu! Oups sorry, je rechute!)

Place maintenant aux remerciements des 18 demeurés qui menèrent 
à bien cette guindaille! Car oui, un Organe St-V sans une petite sec-
tion remerciements-branlette d’égo-auto lancement de fleurs, ça 
serait un peu comme manger des frites sans sauce!
Ce CdB 2014 a été, croyez moi mes ptits, plus redoutab’ et plus chaud 
que jamais! Présent en tournées, inventif en actis et en très bonnes 
relations (parfois un peu trop intimes) avec les autres comités! Que 
demander de plus?
On a su faire taire les quelques viles critiques qui pointaient leurs nez 
en début d’année, +12+1 points pour le CdB!

 

Bref Mot du Folklore 29
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Un grand merci à vous tous et plus particulièrement:

-à Renato aka Zizou: Merci de nous avoir fait confiance et d’avoir ten-
té l’expérience de la toge! On savait à quel point t’étais trippant mais 
on ne se doutait pas que ça allait être une réelle vocation pour toi: 
TD’s, tournées, baptêmes, actis,... INARRETABLE LE ZIZOU! Merci pour 
ta présence et tes ptites vannes de putes, tu es devenu à juste titre, 
l’idole d’une génération entière de bleuettes!
-à Mathilde aka Benjy B: La plus engagée et tétue du CdB, avec 
quelques relans de Femen par moments! Prête à défendre tes idées 
en toutes circonstances, merci d’avoir donné un regard nouveau 
sur quelques points du baptême et merci pour ta folie, j’arrive enfin 
presque à tout comprendre quand tu parles!
-à Adrien aka Bitebox: De profession bel homme, tu nous as écla-
boussé de ton énergie et de ta motivation! C’est grâce à des types 
comme toi qu’on arrive à se chauffer les jours où on est vraiment dans 
le mal, merci pour ça! Merci aussi d’avoir tenus tes perms post-TD au 
Luigi’s presque tous les soirs, tu peux à présent dormir pendant les 5 
prochains mois!
-à Emeuh aka Blondie: Une grande découverte de ce grand cru 2014! 
On a enfin pu rencontrer et apprendre à connaitre celle qui partage 
la vie de notre sexy bombita et nous en sommes heureux! Une person-
nalité à part et un engagement vis-à-vis des bleus irréprochable, nous 
sommes impatients de te connaitre encore plus en profondeur, ren-
dez-vous dans moins d’un an!
-à Melchior aka Olive: EurospaceCenterBoy! Merci pour cette grande
variété de Tshirts dont tu nous as fait part tout au long de cette guin-
daille, merci pour ta tête le dimanche matin du WE CdB, merci pour la 
vidéo de baptême, merci pour ta coiffure de début d’année, merci 
d’avoir des toilettes à proximité de la Jefke, bref, merci pour tout Olive 
et chauffe toi pour l’an prochain, ça sera encore plus énauhrme!
-à Remy aka Renegat: Car c’était le comitard le plus chaud! Heureu-
sement que tu n’as pas tenu ton engagement de début d’année, à 
savoir de la jouer calme cette année! Sur tous les fronts et gardant un 
taux d’alcool stable près des 8 grammes. Merci d’avoir unleash the 
beast, d’avoir libéré le veau en toi! Objectif pour l’an prochain: en-
core plus de punchlines et 100% de bleus portant un de tes noms!
-à Coriane aka Zobette: Toi par contre, tu n’as été que déception, 
nous qui espérions tous te voler un baiser ou même une petite pe-pi 
pour les plus téméraires! Cependant il faut avouer que tu as été une 
des plus belles surprises de ce CdB! A aucun moment nous ne dou-
tions de ta coolitude rassure toi, mais ton engagement à dépassé de 
loin ce que nous espérions! Je me permets de te remercier personnel-
lement pour un des meilleurs moments de ma guindaille (#crazysmile)
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-à Loulas aka Beaver: L’homme qui triple pèse, le taggeur fou, le 
maître queunellier, autant de surnoms que tu mérites amplement! 
A l’aise comme un poisson dans l’eau dès le début de l’année, tu 
nous a apporté bien plus que des vannes biens grasses! Et enfin merci 
d’avoir pris des douches plus régulièrement qu’en blocus !
-à Anais aka Akafrite: pour avoir fait le sale boulot avec les bleus! 
Belle et ténébreuse, tu nous as prouvé que te prendre (pas comme 
A.) dans le CdB était un de nos meilleurs choix. Partager des «instants 
langue de pute» aux baptêmes avec toi fut un réel plaisir, rdv à 14h 
près de l’aile droite du camion pour une nouvelle séance? 

-à Staquet de la Comté aka Mr P: Le tournaisien de Ceria, celui qui 
met mal toutes les personnes qu’il reçoit à diner (cfr: la sangria «spé-
ciale»)! Merci d’avoir une année de plus veillé sur le bon déroulement 
des opérations, en particulier dans notre bon vieux repère d’Erasme!
On compte sur toi pour un dernier round de folie l’an prochain!
-à Alexandros aka Le Grec: Si y a un barjot nudiste dans le CdB, c’est 
bien toi! Le plus gentil dans la vie, le plus gros des enculés dans le bap-
tême, c’est Popot Ass! Savoir que tu ne seras plus là l’an prochain me 
rend tout chouboulou, on perd une des personnes les plus trippantes 
et des plus engagées... J’espère que tu pointeras souvent tes sales 
couilles rousses lors des actis l’an prochain! Il est temps pour toi de de-
venir sérieux (ou pas)! A bientot mon beau!
-à Max aka Microscop: Monsieur le Vice-Président de Baptême, s’il 
vous plait! La petite fiotte au succès démesuré avec la gente féminine 
est devenu un homme avec des burnes grosses comme ça, comme 
quoi, certaines choses ne changent pas! Merci d’avoir chaperonné 
cette team de jeunes fous et d’avoir guidé les ptits nouveaux vers 
l’énormitude qui caractérise un comitard CM! Une dernière chose: 
t’as intéret à rempiler l’an prochain mon gars! Pour le quota de feujs 
et parce qu’on a toujours pas eu l’Award des BG nom d’une bite!
-à Nadia aka Diam’s aka Dadou: La femme de ma vie! Celle qui a 
suppléé notre chère Quasimodo dans ses fonctions! Merci d’avoir 
assumé ses responsabilités qui te sont un peu tombées dessus! Tu fais 
partie des gens qui savent mener une équipe tout en répendant la 
bonne humeur autour de toi (en plus de faire partie des mes meilleurs 
potes, excuse moi du peu)! J’espère sincèrement que tu continueras 
l’an prochain, rien que pour encore entendre ton rire venir carresser 
mes oreilles !
-à Angela aka Quasimodo: La femme, la vraie! Sans toi ce baptême 
n’aurait jamais eu lieu! T’as fait 95% du boulot toute seule, investissant 
une énergie et un temps considérable pour avoir parfois peu en re-
tour! Tu mérites une statue de toi devant le cercle! Merci simplement 
pour TOUT! Embrasse la RTBF pour nous et chauffe toi pour une der-
nière guindaille de folie !
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-à Charles aka Jaimelaforêt aka Joe la Crasse: Mon Charlo! L’ancien 
qui kiffe sa guindaille en toutes circonstances! 3 belles années que 
tu nous vends du rêve et la folie nécessaire pour passer un baptême 
inoubliable! Tes faits d’armes sont incalculables mais on retiendra de 
toi (hormis les vidéos de descentes incroyables que t’as toujours crées 
à partir de délires de bourrés du CdB) que t’es toujours partant pour 
te la coller et plus particulièrement dans les moments improbables! 
Merci pour tout ce que t’as apporté au CdB, on espère te voir sou-
vent dans les années à venir!
-à Matteoooooo aka BsurP2012+1 aka Panzani: Le plus grand, le plus 
beau, le plus fort, le plus drôle, le plus malin, bref notre Chuck Norris 
à nous! L’homme parfait depuis 1993 (il a mis un an pour se roder)! 
Merci pour tous tes délires, tes rôles dans les vidéos, ton franc parler 
et ta bonne humeur permanente ! Un symbole de la médecine dans 
le folklore, tout le monde te connait et tu connais tout le monde! On 
perd bien plus que 12+1% du comité avec ton départ mais je suis sur 
qu’on te reverra très vite! On perd un atout majeur pour les psychos 
Awards! Biz ma poule!
- et enfin à notre cher Bellu aka Bellu: Bellu! Ou devrais-je dire «Gin-
ger»? Hé oui, ainsi tes comitards t’avaient nommé mon gamin! 5 ans 
qu’on se connait maintenant, 5 ans qu’on nous prend pour des ptits 
pédés mais surtout 5 ans de pur bonheur! T’as su surprendre tout le 
monde pendant cette guindaille en te levant le matin pour aller en 
tournée mais surtout par ton engagement et ta volonté de faire plus 
qu’un simple baptême! Chacunes de tes volontés (exceptées tes dé-
lires mégalos) étaient réfléchies et avaient un but pour donner un sens 
encore plus prononcé au baptême. Je crois que tu as amplement 
rempli ton devoir et même plus, je crois que tu as marqué de ton 
empreinte l’histoire du CM. Tes poils roux et toi nous manqueront l’an 
prochain! Love u bro!

Un dernier remerciement aux vieux cons pour leur présence et de 
faire chaque année un peu plus d’efforts pour nous aider à faire un 
baptême cohérent! Un tout grand merci au Comité de Cercle et plus 
particulèrement à Gael notre cher Prez ainsi qu’aux Trez, Estelle et Es-
fan (on vous kiffe les potes)!
Ne vous inquiétez pas, je ne vais pas finir sur une éloge de ma per-
sonne car je suis encore un peu trop modeste pour ça (et tout sim-
plement parce qu’il y a tellement de choses à dire et si peu de place 
réservée au CdB dans l’Organe)!
Merci à tous pour cette année de folie, je vous kiffe les potos! Pied 
d’biche, peau d’pèche! 2 S’cooooondes! PLATEAU DANS TA GUEULE!

Dustin aka Elvis pour le CdB 2014

32



31

   
   

   
   

   
   

   
   

   
   

  
   

   
   

   
   

 P
ou

r D
ud

u 
   

   
   

   
   

   
   

   
   

   
A

le
xi

s

Dustin, aka DuDu aka Elvis (oooooh yeaaaah!)
 merci pour cette Bleusaille, pour ta bonne humeur et ton investisse-
ment. Tu restes un pilier, ça n’aurait jamais été pareil sans toi.
Reste comme tu es, on t’aime.

Incroyable ce Dustin 
From Beaver With Love <3
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Le CM c’est les soirées, les évenements, c’est elles, c’est nous, c’est 
vous.
Le CM au final, c’est que du bonheur...
MERCI <3

Toi aussi, viens t’amuser au CM! 
(Et n’oubliez pas de ranger le BBQ après :) ).
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38 Numéro INAMI

Dans notre grande bonté, Nous, Délégués Organe, nous vous 
avons gardé une surprise pour la fin!
Toi qui te demandes si tu pourras exercer la Médecine, nous t’of-
frons le Saint des Saints, le Graal de l’étudiant d’Erasme: un numéro 
INAMI (sisi gratuit, juste pour toi :D) 
Il suffit juste de remplir les cases par onze numéros au hasard, et tu 
auras un avenir assuré! 


